

Antrag

Markt am Wiener Platz: Wo stehen wir mit den Planungen für die Sanierung?

Nr. 2021-12-39

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Markthallen München werden aufgefordert dem Bezirksausschuss, sowie den Händlern am Lebensmittelmarkt am Wiener Platz den Planungsstand der Sanierung des Marktes darzustellen, sowie die Ergebnisse der Vorplanung, die nächsten Schritte, sowie den Zeitplan für die Umsetzung der Maßnahmen.

Ferner wird die neue zweite Werkleitung Frau Kira Weißbach gebeten sich den Kolleg*innen im Unterausschuss Wirtschaft vorzustellen, um sich gegenseitig kennenzulernen und unter anderem über die Sanierung des Lebensmittelmarktes am Wiener Platz zu sprechen.

Begründung:

Im September 2020 hatte der Bezirksausschuss im Antrag [Nr. 20 – 26 / B 00725](#) mit den Sichtachsen zum Stand Nr. 10 beschäftigt. Dieses Modell wurde im Frühjahr 2021 auf dem Wiener Platz aufgebaut und zeigte, wie sich der geplante Stand auf dem Markt einfügt.

Seitdem ist es um das Projekt der Sanierung des Lebensmittelmarktes wieder still geworden, während man regelmäßig über die Fortschritte der Sanierung am Elisabethmarkt in der Tagespresse lesen kann. Zu Beginn des Projektes wurde dem Bezirkssauschuss mitgeteilt, welchen Stellenwert dieses Projekt in Haidhausen neben dem Elisabethmarkt zur Sanierung des Viktualienmarktes hätte, aber gefühlt geht nichts voran.

Daher erscheint es wichtig, dass Händler und der Bezirksausschuss über den aktuellen Stand der Planungen informiert werden und ein aktualisierter Zeitplan vorgelegt wird, wann und wie es auf dem Lebensmittelmarkt am Wiener Platz weiter geht, was sicherlich auch die Anwohner*innen in der umliegenden Nachbarschaft interessieren wird.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

N. Haeusgen ♦ H. Liebhart ♦ A. Micksch ♦ B. Schaumberger ♦ E. von Soden-Fraunhofen

München, den 30.11.2021

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger